

La UFS está de nuevo en la lista de las veinte mejores universidades de Rusia

La Universidad Federal de Siberia subió al segundo puesto en el ranking nacional de universidades y ahora ocupa el puesto 16. El comunicado correspondiente fue publicado en la página web oficial del ranking el 6 de junio de 2017.



En total, en el ranking están incluidas las 264 universidades rusas. La evaluación fue en base a 6 indicadores paramétricos: educación, investigación, socialización, internacionalización, marca y evaluación de la universidad en el campo de la innovación y el espíritu empresarial.

*«Pensamos que el resultado más importante del ranking es la posición estable y sostenible de la UFS entre las veinte mejores universidades en los últimos años, — dijo la vicerrectora adjunta **Eugenia Turtapkina**. — El ranking de "Interfax" es uno de los tres rankings de prestigio en el país — en estos rankings no existe la dinámica brusca de caída o de subida, sobre todo cuando se trata de los puestos de liderazgo. El crecimiento al segundo puesto es un resultado significativo. Eso significa el funcionamiento estable del equipo de la Universidad, todos los departamentos, institutos, incluyendo el retorno de los esfuerzos que dedicamos a la realización de la implementación del proyecto federal 5-100».*



Hacemos notar que el ranking es un grupo del proyecto especial «Interfax» que fue lanzado en 2009 para desarrollar y aprobar nuevos mecanismos para el sistema de evaluación independiente de las universidades rusas. En la etapa inicial se mantuvo por "Rosobrnadzor2", desde 2010 se realiza como un proyecto propio con la participación de la estación de radio «Eco de Moscú».

19 junio 2017

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/19010>